

Hier zu Hause

Eiderfahrt für Senioren

SYLT Am Mittwoch, 12. Mai, findet ausschließlich für die in den Ortsteilen Rantum, Tinum, Keitum, Archsum und Morsum wohnenden Senioren (im Alter ab 70 Jahre) die diesjährige Seniorenfahrt unter dem Titel „Eiderrundfahrt“ statt. Die Reise in komfortablen Reisebussen startet um 7.30 Uhr an den jeweiligen Sammelstellen und führt nach der Autozugfahrt zuerst zum „Hof Berg“ bei Leck, wo es ein reichhaltiges Frühstück geben wird. Anschließend geht es weiter zur Schleuse Lexfähre, wo auf der Eider eine etwa zweistündige Kreuzfahrt bis nach Süderstapel mit Kaffee und Kuchen genossen werden kann. Gegen 18.30 Uhr endet die Fahrt wieder in Westerland.

Die Einladungen mit den Anmeldungen und genauer Angabe der Sammelstellen und Uhrzeiten werden über die jeweiligen Ortsbeiräte persönlich verteilt. Für die im Ortsteil Westerland wohnenden Senioren wird ein gesonderter Termin noch bekannt gegeben. Die Eigenbeteiligung für die Fahrt beträgt 15 Euro pro Person. Anmeldungen werden bis zum 3. Mai noch im Sozialzentrum Sylt unter Tel. 85 17 10 angenommen.

Wenningstedt macht Sylt fit

Gemeinde plant einen neuen Fitness-Parcours südlich von Kampen / Heute Benefizspiel im Syltstadion

SYLT An die glanzvollen Zeiten des Trimm-Dich-Pfades im Wäldchen zwischen Wenningstedt und Kampen in den 70er- bis 90er-Jahren kann sich Hans Voß noch ganz genau erinnern: „Die Fitness-Geräte zwischen den Bäumen waren bei Touristen und Syltern gleichermaßen beliebt“, erzählt der Mann, der von 1968 bis 1983 Leiter der Betriebsgruppe bei der damaligen Wenningstedter Kurverwaltung

„Wir sind selbst auf unsere Leistung gespannt, da wir das erste Mal in dieser Konstellation spielen.“

Martin Schachner
Betreuer der Sylter Gastroelf im Benefizspiel

war. Heute indes schauen am selben Ort nur noch vermordete Säulen aus dem Waldboden – Relikte aus längst vergangenen Zeiten – und ein Holzreck, das den Tüv höchstwahrscheinlich nicht mehr bestehen würde.

Unter dem Motto „Wir ma-



Zum Abschluss der zweitägigen Hausmesse im Weinhaus Schachner treffen Sylter Gastronomen heute um 16 Uhr im Syltstadion auf die „Weinelf-Deutschland“. Das erspielte Geld wollen Martin Schachner, Peter Schmidt vom „Kiek In“, Weinelf-Manager Claus Gerstadt und Winzer Andreas Stigler (v. l. n. r.) für den neuen Fitness-Parcours im Wäldchen zwischen Kampen und Wenningstedt spenden.

STRALAU

mentvermieter nun das Fitness-Wäldchen revitalisieren. Für die Anschaffungskosten, die auf zehn- bis 15000

Band
unp
Flugha

WESTERLAND
April „unplugg
rant „Kolibr
schon als leg
gende ist per
wenn sie jeder
gesehen oder
nun ändern.

Die Band hat
spielte zu Beg
try- und Oldie
26 Musiker und
Tonmischer Mi
die Insel nach
kaum jemand g

Große Hits

Die aktuell
Claus-Peter
Strauch (Bass,
Gesang) und
und Gesang)
men. Im Jahr 20
beck als Tonm
hat die Gruppe
Spielfilm „Aust
nierten die Mu
Jahr „Sylt“ vor
nahm als einzig
mit weltberüh
Sylter Starligh
Der Leitspru
„Blues, Rock u
Top“. Sie spiel